
CirqueDepuis que j’ai 10 ans je fais du cirque ! 
J’ai d’abord commencé par en faire durant 5 ans en école de 
cirque en tant que loisir. Puis j’ai toujours été très actif dans les 
clubs jonglerie de mes collège, lycée et école d’ingénieur ! 
Enfin, j’ai passé une année au LIDO en atelier création adulte 
amateur et c’est cette dernière expérience qui m’a permis de 
lancer notre compagnie actuelle, Horizons Croisés.
J’aime mon métier car il me permet de faire plein de choses à la 
fois.
 Je pense que la routine n’est vraiment pas faite pour moi et que 
je n’aimerais pas avoir une journée type qui ressemblerait à 
toutes les autres.
J’aime aussi ce métier pour la dimension physique parce que j’ai 
besoin d’engager mon corps ! 
A titre personnel je fais beaucoup de sport, j’ai besoin de me 
dépenser et c’est quand je suis fatigué physiquement que je me 
sens mieux. L’engagement physique dans mon travail me plaît 
beaucoup.
Et je peux être mon propre patron et être maître de mes horaires.

Extrait d'interview de Thomas , artiste de cirque au sein de la compagnie Horizons 
Croisés. Source : https://www.jobirl.com/conseils-et-infos/interview-artiste-de-cirque

Et vous, quel métier
faites-vous, voulez-vous

faire ? Qu'est-ce qui vous
plait dans ce métier ?Découvrons ensemble

Qu’est-ce qui fait que vous 
aimez votre métier d’artiste de 

cirque ?
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